



## Escolares se dieron cita en la Corrida por el Agua

**ACTIVIDAD.** Estudiantes se unieron para poner en relieve la importancia del cuidado del vital elemento.

Tuvo una positiva convocatoria. Más de 400 escolares de La Araucanía se reunieron en la Corrida por el Agua, prueba que se organizó para celebrar el Día Mundial del Agua y para poner en relieve la importancia del cuidado del vital elemento.

La actividad partió en el Parque Isla Cautín, se desarrolló principalmente por la Avenida Los Poetas y convocó a es-

tudiantes de educación básica y media.

En la categoría enseñanza básica, los mejores fueron Dámaris Ailío, del Liceo Emprender (por segundo año consecutivo), y Kelvin González, del Colegio Los Avellanos.

Fernanda Sandoval, del Liceo Gabriela Mistral, y César Contreras, del Colegio Adventista, se llevaron los honores en la serie primeros y segundos

medios y Martina Ricco, del Liceo España, con José Gavilán, del Instituto Superior de Comercio (Insuco), se alzaron como los mejores de la categoría terceros y cuartos medios.

La actividad fue organizada por la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura, por la Seremi de Agricultura y la Seremi del Medio Ambiente. El evento contó con el apoyo de la Municipali-



GENTILEZA DE CARLOS VALVERDE

LA ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ COMO PARTE DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DEL AGUA.

dad de Temuco, de la Seremi del Deporte, del Instituto Nacional del Deporte, de la Corporación de Deportes de Temuco, del Injuv y de Aguas Araucanía.